

Haciendose sorteado los dos premios de ésta clase entre aquellos Niños, vioyó el de quarenta r. en Antonio Ruiz, y el de treinta en Juanano Almanza.

D. Esteban López y D. Eugenio Atrana Discípulos de Jho. Sarmiento, tuvieron igual mérito para ganar el premio de quarenta r. establecido para el niño mas adelantado en la Doctrina Christiana y en escribir; y por ésta causa nos parece que para remunerar la aplicación de aquellos dos Niños, se devenga distribuir entre ambos el mencionado premio, y el segundo setenta y seis r. sexta clase, destinando treinta y cinco a cada uno.

A D. Sebastian del Moral, Discípulo del referido Sarmiento, se le ha conignado un Premio extraordinario de setenta r. por haber logrado censura de excelente en la enseñanza de la Doctrina Christiana, y por su aprovechamiento en la de escribir.

Seis Premios de 50. r. para  
Seis Niños de cuatro a diez años  
que estuvieren mas instruidos en  
los misterios de cristi. 8<sup>ta</sup> fe.

Miguel y Juan<sup>co</sup> de Reyes, Juan Cervia Ruiz, Vicente Lebriés, Juan<sup>co</sup> Ebri y Jhn. Cervajal, Discípulos los cuatro primeros de Jho. Calderon, y los dos ultimos del mencionado Piso, son acreedores a los Seis premios mencionados a cincuenta r. cada uno.